



# BALCANES CON BUDAPEST

## ITINERARIO

### Día 1 - BUDAPEST

Al llegar a Budapest, lo recibirá su chófer y lo acompañará a su hotel.

### Día 2 - BUDAPEST

Después del desayuno, empieza el recorrido por Budapest. Con su único ambiente juvenil, su música clásica de clase mundial, su vibrante vida nocturna y una oferta excepcionalmente rica en baños termales naturales, Budapest es una de las ciudades más encantadoras y agradables de Europa. Debido a su entorno pintoresco y su arquitectura, es apodado "París del Este".

Opcional: crucero por el Danubio. Conozca las hermosas vistas a Budapest desde otra perspectiva durante un crucero de dos horas por el río Danubio. Durante el crucero podrá disfrutar de champán y vino, con la opción de una cena tradicional húngara.

### Día 3 – BUDAPEST/BODEGA ZVONKO BOGDAN/NOVI SAD/BELGRADO

Desayuno. Salida hacia Belgrado. Explorará los lugares más interesantes de Vojvodina, provincia en el norte de Serbia. Después de un paseo por la llanura de Panonia, llegará a la perla de la arquitectura secesionista, la bodega Zvonko Bogdan. Visita guiada de una hora y degustación de tres vinos elaborados con uvas del viñedo Palic.

Luego, irá a la futura Capital Europea de la Cultura del año 2021, Novi Sad. La capital de Vojvodina fue la frontera histórica de dos Imperios (austrohúngaro y otomano), que la convirtió en una ciudad multicultural con una mezcla arquitectónica muy interesante. Seguirá por la orilla derecha del Danubio y visitará Petrovaradin, así llamado Gibraltar del Danubio, donde está ubicada la Fortaleza. En este lugar donde podrá disfrutar de las preciosas vistas al Danubio y toda la ciudad de Novi Sad, terminará el día cenando en un maravilloso ambiente.

Viaje a Belgrado. Check-in.

### Día 4 - BELGRADO

Desayuno. Recorrido por Belgrado, la capital conocida por sus diferentes estilos arquitectónicos, dinámica historia y magníficas vistas a la más grande confluencia de dos ríos

de Europa. Empezaremos el recorrido visitando el Museo de Historia de Yugoslavia y luego continuaremos para explorar esta vibrante ciudad.

Opcional: Belgrade Rivers Cruise (crucero por el río) + Zemun. Conozca esta gran ciudad desde otra perspectiva y, por la tarde, explore el encantador barrio de Zemun y disfrute de la cena en unos de los tradicionales restaurantes de pescado.

Opcional: Skadarlija Noche Bohemia: cena tradicional serbia en Skadarlija, el corazón bohemio de Belgrado.

### Día 5 - BELGRADO - ZAGREB – OTOČEC - LIUBLIANA

Desayuno. El recorrido continúa a Zagreb, pequeña joya de la cultura y la civilización europea, ubicada en el centro del continente. Recorrido por las atracciones principales de Zagreb. Después de la pausa para comer, iremos al "país verde" de Eslovenia. De camino, haremos una parada para visitar el castillo Otočec. La joya que se levanta sobre el neblinoso río Krka es el único castillo de foso en Eslovenia y alrededores. Seguimos hasta Liubliana. Check-in.

### Día 6 - LIUBLIANA – CUEVA POSTOJNA – PIRAN - PORTOROŽ

Desayuno. Recorrido por Liubliana, una ciudad de cuento de hadas, la capital de Eslovenia que presume de un verdadero encanto y excelente escena cultural. Puede aprovechar su tiempo libre en Liubliana para comer a las orillas románticas del río Liublianica.

Reservamos la tarde para una excursión única: visita a la espectacular cueva caliza de Postojna. Podrá ver increíbles estalactitas y estalagmitas, piscinas naturales de caliza, el cañón subterráneo y cascadas subterráneas. Por la tarde visitaremos Piran, una de las ciudades más bonitas de Eslovenia. La ciudad es un museo grande con arquitectura medieval y rica herencia cultural. Las calles estrechas y casas apretadas dan un encanto especial a esta ciudad. El destino final para este día es Portorož, que ha sido destino turístico ya en el siglo XIII, cuando la gente venía para ser curada con agua del mar.



# BALCANES CON BUDAPEST

## Día 7 - PORTOROŽ - PULA - ROVINJ

Desayuno. Viaje a esta maravillosa parte de la costa de Croacia llamada Istria, un lugar perfecto para disfrutar de la comida gourmet de primera categoría, del vino de la malvasía, playas hermosas e historia de Venecia. Su primera parada será Pula, ciudad de riqueza de localidades históricas y ejemplos de la arquitectura románica. Después seguirá a Rovinj, la perla del Adriático, con las calles empedradas. Su extraordinaria arquitectura data del siglo XVIII y las calles estrechas lo llevarán a la cima de la península. Tiempo libre para relajarse y disfrutar de la costa del mar Adriático, o para descubrir la costa de Rovinj por su cuenta.

## Día 8 - OPATIJA - PLITVICE

Desayuno. Viaje a Opatija, ciudad aristocrática a solo 80 km pero diferente por su historia, arquitectura y ambiente en comparación con otras ciudades de la península. Opatija tiene un entorno muy pintoresco. Tiempo libre para la comida en unos de los restaurantes al lado del mar. Viaje hacia Plitvice. Podrá relajarse en el ambiente agradable de su hotel.

## Día 9 - PLITVICE – ŠIBENIK - SPLIT

Desayuno. Descubra los lagos de Plitvice, la magnífica área que consta de 16 lagos conectados. Los mapas antiguos los llamaban "El Jardín del Diablo" y es el primer sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en los Balcanes. Por la tarde, viaje a la costa dálmata y Šibenik, ciudad famosa por sus calles estrechas y con curvas, casas de piedra, muchas escaleras y restos de las murallas de la ciudad. El ambiente mediterráneo de la ciudad guarda muchos monumentos. Continuamos a Split y check-in.

## Día 10 - SPLIT – TROGIR - SPLIT

Desayuno. El recorrido empieza en Split, la ciudad dálmata más grande, que preserva una historia enormemente rica. Dedicaremos la tarde a la fantástica Trogir, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Regreso a Split. Por la noche, disfruta del encantador ambiente mediterráneo, relájese y cene al lado del mar.

## Día 11 - SPLIT – MEDJUGORJE – MOSTAR – TREBINJE

Desayuno. Viaje a lo largo de la preciosa costa de Makarska, con vistas maravillosas a las islas croatas, viñedos y olivares y pueblos contruidos de piedra, hacia Mostar. En el camino de Split a Mostar, visita el conocido lugar de peregrinación católica Medjugorje, en este lugar se reportaron apariciones de la Santísima Virgen María durante 1981.

Recorrido a pie por Mostar. El próximo destino del día es Trebinje, una ciudad pintoresca con una maravillosa mezcla de sitios que provienen de culturas diferentes. Noche en el hotel.

## Día 12 - TREBINJE – PERAST – KOTOR – DUBROVNIK

Desayuno. Día dedicado a la República de Montenegro, el país orgulloso de su rica herencia y naturaleza de gran belleza. No puede perder la Bahía de Kotor con su paisaje único. De camino a Kotor parada en la ciudad de Perast, un pequeño asentamiento en estilo barroco. Empezará desde Perast un relajante paseo en barco por la bahía de Boka Kotorska hasta la isla pintoresca de Nuestra Señora de las Rocas. Después del paseo en barco llegará a Kotor, antigua ciudad mediterránea que data de los siglos XII y XIV. En Kotor tendrá tiempo libre para pasear por la vieja ciudad de ladrillo, o comer en una de las plazas románticas del casco antiguo. Viaje a Dubrovnik. Check-in.

## Día 13 - DUBROVNIK

Desayuno. Recorrido por Dubrovnik, uno de los monumentos más importantes en el mundo y una de las ciudades amuralladas mejor conservadas de Europa. El casco antiguo está rodeado por 2 km de murallas, lo que nos ofrece una gran oportunidad de ver Dubrovnik desde arriba, durante el paseo de una hora. Visita al centro histórico de Dubrovnik.

Opcional: Teleférico. Con el teleférico podrá ascender al monte Srđ.

Opcional: Cena de mariscos en Dubrovnik.

## Día 14 - DUBROVNIK

Desayuno y check-out.